

**Antrag auf Wechsel in die Prüfungsordnung 2021 (Master MMT)**  
***Request for change to the Examination Regulations 2021 (Master MMT)***

Ich beantrage den **sofortigen** Wechsel in die Prüfungsordnung 2021 des Masterstudiengangs Manufacturing Technology.

*I hereby request the **prompt** change to the Examination Regulations 2021 of the Master's degree program Manufacturing Technology.*

<b>Name:</b> <i>Name</i>	
<b>Vorname:</b> <i>First name</i>	
<b>Matrikelnummer</b> <i>Student-ID no.</i>	
<b>E-Mail:</b> (bitte die TU-E-Mail-Adresse verwenden!) <i>(please use the @tu-dortmund.de e-mail address)</i>	

Ich habe die neue Prüfungsordnung sowie den dazugehörigen Studienverlaufsplan und das Modulhandbuch aufmerksam gelesen und die mich betreffenden Veränderungen zur Kenntnis genommen. **Mir ist bewusst, dass der Wechsel in die neue Prüfungsordnung unwiderruflich ist.** Dies bestätige ich mit meiner Unterschrift.

*I have carefully read the new examination regulations as well as the associated study plan and module handbook and have taken note of the changes affecting me. **I am aware that the change to the new examination regulations is irrevocable.** I confirm this with my signature.*

\_\_\_\_\_  
(Ort, Datum / *place, date*)



\_\_\_\_\_  
(Unterschrift Studierende:r / *signature student*)

**Bitte senden Sie diesen Antrag als Scan (PDF) an die Teamadresse von Team 3**

***Please send this application as a scan (PDF) to the e-mail address of Team 3***

**bis spätestens 30.09.2022 / no later than 30 September 2022:**

**[pruefungsverwaltung-mb@tu-dortmund.de](mailto:pruefungsverwaltung-mb@tu-dortmund.de)**